

Nachbarschaftshilfe:

Sicher zuhause bleiben während der Corona-Krise



Liebe Nachbarinnen und Nachbarn,

benötigen Sie Hilfe, weil Sie zu einer Risikogruppe gehören (älter als 60 Jahre, geschwächtes Immunsystem, herz- und lungenkrank, Diabetes etc.) und das Haus nicht verlassen wollen?

Wir würden Ihnen gerne helfen, indem wir zum Beispiel Einkäufe von Lebensmitteln und Drogerieprodukten für Sie übernehmen oder Medikamente aus der Apotheke für Sie abholen. Die Besorgungen können wir vor Ihrer Tür abstellen, sodass keine Infektionsgefahr für Sie besteht.

Scheuen Sie sich nicht, sich bei uns zu melden! Rufen Sie gerne an unter

Ihr/Ihre

Nachbarinnen und Nachbarn, die ebenfalls helfen möchten, können sich hier eintragen:

Name	Etage	Telefonnummer